

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～

2023.9.8 NO.20

個人懇談が始まっています

今週から個人懇談が始まりました。お忙しい中時間の都合をつけていただき、本当にありがとうございます。短い時間ですが、お子さんの学校での様子やご家庭での様子を交流し、有意義な時間にできればと思っています。来週以降予定している保護者のみなさまも、どうぞよろしくお願ひします。また、個人懇談中、下校時刻が早くなっています。下校後の遊び方や交通安全などに十分留意するよう、ご家庭でもお声がけをよろしくお願ひします。

総合学習では・・・

今、総合の学習では、「アイヌ文化について知ろう」の集大成として、新聞づくりをしています。末広小学校のチセに行って学んだこと、アイヌ文化財団から派遣された方に、アイヌ語やアイヌの踊りを教わったこと、アイヌ文化について書かれた教科書で調べたことなどを、新聞にまとめています。教科書で調べた内容を短く要約したり、調べてわかったことをわかりやすく書いたりして、がんばって取り組んでいます。



児童会役員選挙に向けて

後期児童会役員選挙が、10月2日（月）に予定されています。4年生からは、書記を選出します。選挙に向け、立候補者と責任者を選出し、選挙活動を行い、立会演説会后、投票が行われます。北陽小学校では、選挙活動や立会演説会は初めての試みです。来週、学活の時間に、選挙までの流れを知り、立候補者と責任者を各学級で決めていきます。この活動を通し、みんなが学校をよりよくする意識を高めることができるとおもいます。

フッ化物洗口がはじまります

9月13日（水）から、フッ化物洗口が始まります。実施日のはげみの時間に行います。6日（水）に水で練習をしましたが、来週からは洗口液で行います。なお、フッ化物洗口を希望していない児童は、その時間読書をしていることになっています。

新しい仲間が増えました！

小学校から、さんが、1組に転入しました。これから4年生124名で頑張っていきます。よろしくお願ひします。

前号でもお知らせしましたように、9月13日（水）に、見学学習の代金2032円（バス代2022円+手数料10円）が諸費口座より引き落とされます。残高確認をお願いいたします。なお、残高不足等で引き落としが出来なかった場合は、現金で徴収することになりますので、ご承知おきください。